
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２０年度第６回）議事要旨

日 時 平成２０年１０月２３日（木）１３：００～１４：４９

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、水光副学長、村岡副学長、

教育文化学部：作田学部長、入谷教授、谷本教育学研究科長、

医学部：和田教授、工学部：中澤工学部長、河野教授、

農学部：原田農学部長、藪谷教授、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

西森共通教育部長

欠 席 者 池ノ上医学部長、福田産学連携ｾﾝﾀｰ長

１．前回議事要旨の確認

前回（平成２０年度第５回）議事要旨（案）（配付資料１）が確認された。

２．議題

（１）教員人事に関する手続きについて（継続）

碇理事から、配付資料２により教員人事に関する手続きについて、各学部から提出された

意見とそれに対する説明があり、審議の結果、各学部等に提示した原案どおり了承された。

（２）宮崎大学教員免許状更新講習の実施について

碇理事から、配付資料３により宮崎大学教員免許状更新講習の実施について説明があり、

審議の結果、原案どおり了承された。

（３）宮崎大学教員免許状更新講習実施委員会規程（案）の制定について

碇理事から、配付資料４により宮崎大学教員免許状更新講習実施委員会規程（案）の制定

について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

また、これを受けて、教育文化学部長から、全学的に協力してほしい旨依頼があった。

（４）宮崎大学キャリア支援室の設置について

碇理事から、配付資料５により宮崎大学キャリア支援室の設置について説明があり、審議

の結果、原案どおり了承された。

３．報告

（１）宮崎大学名誉教授懇談会等の実施について

企画総務部長から、配付資料６により１１月１５日に附属図書館３階視聴覚室において開

催される宮崎大学名誉教授懇談会等への名誉教授の出席状況について報告があった。

（２）平成１９年度に係る業務の実績に関する評価の結果について

水光副学長から、配付資料７により平成１９年度に係る業務の実績に関する評価の結果に

ついて報告があった。



（３）中期目標期間における教育研究評価に係る訪問調査日程について

水光副学長から、配付資料８により中期目標期間における教育研究評価に係る訪問調査日

程等について報告及び協力依頼があった。

（４）ハラスメントの申立てについて

学長から、ハラスメントの申立てについて、今回はハラスメントと認定しなかった旨報告

があり、再発防止のためには、各学部長、学科長のリーダーシップの下で教員同士のコミュ

ニケーションを通した信頼関係の構築が必要である旨発言があり、各学部に対し、このこと

を周知徹底するよう要請があった。

（５）平成２１年度学年暦について

碇理事から、配付資料９により平成２１年度学年暦について報告があった。

（６）第４回清花祭等の開催について

碇理事から、配付資料１０により第４回清花祭等を１１月１４日～１１月１６日に木花キ

ャンパス、清武キャンパスにおいて開催することの報告があった。

なお、学長から、各部局に対し、学生へ酒類の販売禁止と節度ある行動を周知徹底するよ

う要請があった。

また、碇理事から、期間中の１５日、１６日に大学開放行事を企画している旨併せて報告

があった。

（７）平成２０年度発明届出への対応状況について

学術研究協力部副部長から、配付資料１１により平成２０年度発明届出への対応状況につ

いて報告があった。

（８）平成２０年度共同・受託研究受入状況について

学術研究協力部副部長から、配付資料１２により平成２０年度共同・受託研究受入状況に

ついて報告があった。

（９）第２８・２９回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

学術研究協力部副部長から、配付資料１３により１１月１０日に附属図書館３階視聴覚室

において、１１月１９日に医学部総合教育研究棟１階プレゼンテーションホールにおいて開

催する第２８・２９回宮崎大学イブニングセミナーについて報告があった。

（10）科学研究費補助金獲得のための学内説明会について

学術研究協力部副部長から、配付資料１４により９月２９日に木花キャンパスにおいて、

１０月１日に清武キャンパスにおいて開催した科学研究費補助金獲得のための学内説明会に

ついて報告があった。

（11）国際連携センター国際戦略専門委員および留学生交流推進タスクフォースについて

国際連携センター長から、配付資料１５により国際連携センター国際戦略専門委員および

留学生交流推進タスクフォースについて報告があった。



（12）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、和田教授（医学部長の代理）、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、

附属図書館長、共通教育部長、フロンティア科学実験総合センター長、教育研究・地域連携

センター長、国際連携センター長から、席上配付資料により各学部等の報告があった。

４．その他

（１）木花キャンパス移転２０周年記念パンフレットについて

企画総務部長から、席上配付資料により木花キャンパス移転２０周年記念行事についての

パンフレットを作成したことの報告があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は１１月２７日（木）１３時００分を予定している旨報

告があった。


